

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 18.04.2015 Wangen a. A.



Verabschiedungen

Eugen Stämpfli

Schauexperte 2005 - 2014

Eugen Stämpfli absolvierte im März 1999 erfolgreich den Kurs unseres Verbandes für Exterieurexperten im NPZ in Bern.

Vorgeschlagen von der Pferdezuchtgenossenschaft Bern-Mittelland wurde seine Kandidatur für das Amt des Experten im Jahr 2004 berücksichtigt. Noch in der Fohlenschausaison 2004 absolvierte er als Assistent seinen ersten Einsatz. An der Seite von Henri-Louis Bardet und Bernard Studer beurteilte er die Fohlen am Comptoir in Lausanne.

Ab 01.01.2005 war er dann offiziell als Experte an den Fohlenschauen und Feldtests im Einsatz. In den Jahren 2006 bis 2009 war er ausserdem Mitglied der Beurteilungskommission an der CH-Prämienzuchtstutenschau.

Sein erster Einsatz - noch als Assistent - ist bezeichnend für den Schwerpunkt seiner Arbeit als Experte. Durch seine sehr guten Französischkenntnisse hatten für ihn die Einsätze in der Romandie eine besondere Bedeutung.

Lieber Eugen, wir danken Dir für Dein Engagement über viele Jahre für die CH-Sportpferdezucht. Für die Zukunft wünschen Dir privat, beruflich und züchterisch alle Gute.